

ALCOOLIQUE EN DETRESSE

Par **Blueberry** Posté le 29/02/2024 à 13h30

et Bonjour à tous,

Je m'appelle Christophe, j'ai 52 ans et je suis alcoolique...

Aujourd'hui j'en plus qu'assez d'être dépendant à cette cochonnerie .

Mais je suis quelqu'un de très seul... Une enfance difficile ont fait de moi un homme très renfermé et replié sur moi même. mon père a bcp bu aussi et j'étais son souffre douleur. J'ai à priori été martyrisé psychologiquement.

Entre le 09 et 10 de février, j'ai été arrêté pour conduite en état d'ivresse après une des pires journées de ma vie. J'ai un retrait de 8 mois. Voilà.

Je recherche simplement une oreille attentive, que l'ont puisse communiquer.

Par avance merci de tout coeur.

Christophe